
Procès-verbal de l’Assemblée Générale ordinaire
du 15 janvier 2020

L'an  DEUX  MILLE  VINGT  15  janvier,  à  20  heures,  les  administrateurs  et  les
membres effectifs de l’association sans but lucratif Rouliroula se sont réunis à la
Maison Médicale Esseghem sise à 1090 Jette, rue Esseghem 24, en assemblée
générale ordinaire, sur la convocation faite conformément aux dispositions de
l'article 20 des statuts.

1. Liste des présences et dépôt des procurations

Excusés – non excusés – Invités

Sont présents :
M. Jérôme WITVROUW, administrateur-président ;
M. Claude RADOUX, administrateur-vice-président ;
M. Didier BAETENS, administrateur-trésorier ;
Mme. Christine JACOBS, administrateur-secrétaire ;
Olivier Baudoux, Nicolas Lepage, Harry Delattre, Pierre Lecoq, Sophie Fantuzzi, 
Abdelmalik Mjoti, Sophie Vankerchove, Dany Vansteenkiste, Bruno Carlot, 
Valentin Didriche, Corine Brézing, Sylvain Kasprzyk membres effectifs.

Sont représentés :
Mylène Dorchain, Pascal Manzano, Frank Vanbelle, membres effectifs.

Sont absents : 
Michel Derycke, Philippe Permanne, Tanguy De Spirlet, Julien Casalini, membres 
effectifs.

Soit 19 votants sur 23.

Invités :

Mirko Mazzarolo, Simon Thillay. 

Plus de la moitié des membres étaient présents ou représentés. L'Assemblée a
donc pu valablement délibérer, conformément à l’article 23 des statuts.

L'assemblée est présidée par M. Jérôme WITVROUW, administrateur-président.

2. Lecture de l’ordre du jour

Le président indique que l'assemblée est appelée à délibérer sur l'ordre du jour
suivant :

1. Liste des présences et dépôt des procurations
2. Lecture de l’ordre du jour
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3. Approbation du PV de l’AG 2019 Questions + Vote
4. Approbation des comptes et du bilan 2019 Questions + Vote
5. Approbation du budget pour 2020 Questions + Votes
6. Décharge des administrateurs Vote
7. Rapport d’activité pour 2019
8. Projets pour 2020 Questions + Vote
9. 6 heures de Rouliroula 2021 Questions + Vote
10.Nouveaux moniteurs 
11.Nomination, démission ou exclusion d'administrateur 

3. Approbation du PV de l’AG 2019 Questions + Vote

AG 2019 – PV -signed.pdf

Le PV de l’AG précédente est approuvé à la majorité.

 Approuvé
Oui :   15   -   Non :   0   -   Abstention :   4

4. Approbation des comptes et du bilan 2018 Questions + Vote

 Didou 

Les cours rapportent de l’argent, surtout les cartes de 10 séances qui sont en
hausse. Au niveau des abonnements, il y a eu un pic en 2017, ça s’est stabilisé
ensuite. La plupart des abonnés ont aussi la licence.

Le fisc a mis la pression sur le trésorier pour avoir les comptes depuis 2015. Il y a
eu  de  gros  montants  pour  les  défraiements.  Si  les  comptes  sont  faux,  les  4
membres du CA risquent la prison.

Il y a eu des subsides de la Région de Bruxelles-Capitales d’environ 300€.

 Activités 2019

Challenge du Grand Nord

Roulioula a participé aux frais (financement des coupes).

Le club de Beauvais aurait dû envoyer une facture à Rouliroula, mais n’a pas 
envoyé de note de frais officiel, le délai de prescription est dépassé.

 Conclusion 

Au final, il y eu un bénéfice d’environ 6.000€ en 2019.

Le bilan comptable de l’année 2019 est approuvé à la majorité.

 Approuvés
Oui :   16   -   Non :   0   -   Abstention :   3

5. Approbation du budget pour 2020 Questions + Votes
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Défi Londres-Bruxelles
Les comptes sont en positifs pour Rouliroula, il faut trouver d’où vient cet argent.

Il y a des frais à rembourser à Marc Zirnheld de Mobile en Ville (1381€ + 43,7£),
mais il n’a pas rentré de note de frais  le canevas de la note de frais lui sera à
nouveau envoyé et il devra la remettre complétée au trésorier.

Il y a toujours une facture non reçue de Merelbeke pour l’accueil des participants
la nuit du jeudi au vendredi. Elle n’a donc pas été payée.

Une fois les frais de Marc Zirnheld remboursés, les comptes de Rouliroula pour le
défi Londres-Bruxelles seront toujours en positif. Il est proposé de faire dont de
solde restant à Wheels & Wheelchairs.

 Approuvés
Oui :   13   -   Non :   0   -   Abstention :   6

Achat de matériel
Il est proposé d’acheter :

 6 côtés de tonnelles afin de pouvoir fermer les tonnelles pendant la nuit. Il
faut le tag et le logo.

 2 armoires en plastique de 54 cm de profondeur (200€/armoire). Sur les
armoires métalliques précédentes, il y a eu des dégât des eaux à l’ULB.

 Une Kin-ball

 2 x 12 chasubles de couleurs différente (jaune + orange) (les chasubles
actuelles sont chez les Phoenix à Lasnes).

 2 x 12 crosses de hockey en plastique pour les enfants.

 2 horseball

Il est proposé de ne pas acheter :

 Talkie-walkie

 Beach flags (pas avant 2021 car pas d’activités prévues en 2020)

 Approuvés
Oui :   17   -   Non :   0   -   Abstention :   2

6. Décharge des administrateurs Vote

La décharge aux administrateurs est approuvée

 Approuvée
Oui :   17   -   Non :   0   -   Abstention :   2

7. Rapport d’activité pour 2019
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6h de Mont Saint-Aignan (Mars)
4 participants de Rouliroula : Tonton, Nico, BO, Claude
Le  revêtement,  l’ambiance  et  l’organisation  étaient  bons.  Le  dénivelé  était
correct. La météo était mauvaise.
Simon précise que cette activité ne sera pas reconduite en 2020.

120 km de Ride on Lille (Avril)
2 participants de Rouliroula : Jérôme, Claude
Raid de 120 km. L’ambiance et l’organisation étaient bonnes.

6h de Sainte-Adresse (Avril)
4 participants de Rouliroula : Tonton, Nico, BO, Claude
L’ambiance  y  est  meilleure  qu’à  Saint-Aignan,  le  dénivelé  y  est  plus  fort,  le
revêtement est correct. C’est au sommet d’une falaise, les paysage sont beaux, il
y a la mer.

Marathon des Grands Crus de Dijon (Mai)
6 participants de Rouliroula : Dany, Jiv, Harry, Jérôme, BO, FCD
Il y a aussi le semi-marathon. C’est mieux qu’avant. Il y a de beaux paysages,
des courses annexes pour les enfants, un marathon à pied le matin, l’ambiance
est bonne, il y a un orchestre, des dégustations de vins sur le parcours. Il y a une
seule boucle au lieu de tourner en rond comme les années précédentes.
Mais  les  bénévoles  sont  inexpérimentés.  Il  y  a  un  virage  dangereux,  il  faut
contrôler sa vitesse pour le négocier. Les bénévoles devraient plutôt se placer en
amont du virage et sur le côté. Le parcours est un peu difficile, le revêtement est
moins bon et il y a eu le vent de face au retour.

 6h Boucle de la Meuse (Juin)
3 participants de Rouliroula : Pascal, Babar, Nico
Le ravitaillement est insuffisant.

Roll’Athlon (Juin)
3 participants de Rouliroula : Dany, Jérôme, Claude
Cette édition était plus dure que les précédentes car la fin a été modifiée. Alors
que cela se terminait pas une grosse montée suivie d’une descente finale, cette
fois-ci, la descente finale a disparu et il y a encore plus de montées. De plus, le
revêtement se dégrade à chaque édition.
Les  distances  possibles  ont  aussi  changé.  Autrefois,  on  pouvait  choisir  entre
53km et 103km Cette fois-ci, on pouvait choisir entre 33km, 67km et 103km 
accessible aux débutants.
Le coût de participation est modéré et on a une réduction si on s’inscrit avec un
bénévole.
L’ambiance est très sympathique pour ces derniers.
Les paysages sur le parcours sont très beaux.

24h de Quiberon (Juin)
4 participants de Rouliroula : Jérôme, Claude, Nico, Tonton
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C’est idéal pour découvrir les 24h, l’ambiance est très sympathique et amicale, le
parcours est très beau.
La lampe frontale est obligatoire pour la nuit et il y a plus de risque d’avoir du
vent et de la pluie.

Raid Bruxelles-Koksijde (Juillet)
4 participants de Rouliroula : Jérôme, Claude, Frank, Seb + des amis français
L’édition de cette année a été chaotique, il y a eu beaucoup d’abandons.
Mais les français invités étaient contents de l’expérience.

6h de Paris (Août)
5 participants de Rouliroula : Jérôme, Claude, Nico, BO, Tonton
Le circuit est sympa, pas trop loin pour la Belgique. L’ambiance est bonne, le
parcours est bien défini avec des planchers pour faciliter les virages accidentés.
Les organisateurs ont besoins de bénévoles pendant la course pour la sécurité et
aussi le lundi pour ranger les barrières. Mais les bénévoles sont chouchoutés.
Cette édition a été marquée par la présence d’huile sur le parcours (problème
avec la balayeuse) et par un accident avec un participant de Rouliroula.

Rhine on Skate (Août)
7  participants  de  Rouliroula :  Jérôme,  Frank,  Franck,  Mylène,  Fly,  Kayakiste,
Tonton
Cette édition a été marquées par un départ postposé d’une heure, il en a résulté
une arrivée à 21h, soit dans l’obscurité.
Les paysages sont superbes, mais le rythme est un peu lent par rapport à la
Trans’Oise.

Marathon de Paris (Septembre)
1 participant Rouliroula : Jérôme
L’organisation s’améliore mais n’est pas encore optimale. Le parcours de cette
édition  passait  par  le  Bois  de  Boulogne  et  il  était  meilleur  que  les  éditions
précédentes. Il y a toutefois un virage à 180° en descente.

Goûter de Saint-Nicolas (Décembre)
La fête  de Saint-Nicolas  organisée par  RouliRoula était  très sympathique.  Les
retours ont été très positifs. Sylvain a trouvé que c’était une bonne idée de prêter
des rollers gratuitement.

8. Projets pour 2020 Questions + Vote

24h du Mans/24h de Quiberon
Les participants de l’AG réfléchissent aux moyens d’augmenter le  nombre de
participants à ces activités, comme c’était le cas autrefois.

L’idée d’une participation financière de Rouliroula aux inscrit est proposée.
BO est contre car l’idée est selon lui injuste. En effet, de l’argent apporté par tous
les membres du club n’aidera qu’un pourcentage de ces membres.
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Simon pense que l’idée n’est pas si injuste mais que ce n’est pas ça qui va inciter
les membres à participer. Selon lui, ce qui permet d’augmenter la participation
des membres d’un club à une compétition, ce sont des leaders qui incitent les
autres à participer et qui prennent en charge l’organisation et l’administratif. De
manière générale, qui forment un groupe solide.
Il faut « vendre » la compétition aux membres non pas comme une compétition,
mais comme un loisir à l’ambiance familiale où on s’amuse. En effet, Rouliroula
est avant tout un club de loisir,  seulement  ±10% de ses membres font de la
compétition.
On pourrait  proposer  aux membres,  pendant  les  24h,  de faire un gâteau,  de
manger sur le côté, il ne s’agit pas de rouler pendant 24h (relais entre équipiers).

Les équipes pourraient être formées lors des cours en salle.  Une feuille avec
toutes les informations  sur la compétition et les  cases pour inscrire  son nom
serait  affichée lors  des cours.  Les  monitors  profiteraient  d’une  pause lors  du
cours pour parler de la compétition aux participants du cours, et les participants
intéressés pourraient inscrire leur nom sur la feuille.

Sylvain  revient  sur  l’idée  de  la  participation  financière  de  Rouliroula  aux
inscriptions. Il  propose de limiter l’aide à ceux qui n’ont encore jamais fait de
compétition.

Finalement,  l’idée  suivante  est  soumise  au  vote :  pour  ceux  qui  ont  un
abonnement Rouliroula et dont c’est la première participation à un 24h, Le Mans
ou Quiberon, Rouliroula participera pour la moitié de l’inscription.

 Approuvée
Oui :   10   -   Non :   2   -   Abstention :   7

Raid Mobile en Ville Evian->Lyon
Tous les 2 ans, MEV organise un raid. Cette année, ce raid va de Evain à Lyon en
5 étapes d’une journée en roller. Il aura lieu la dernière semaine d’août.
Le prix a beaucoup augmenté, 450€/participant. Le prix est le même pour les
PMR alors qu’ils payaient moins pour les éditions précédentes   Rouliroula ne
veut pas faire de don à MEV.
Luilegéant propose de participer à l’inscription d’un PMR belge (par exemple, Le
Fred) à hauteur de 25%. Cependant, il n’y aura pratiquement aucun pousseur de
Rouliroula   ça n’a pas de sens de participer financièrement à l’inscription du
PMR s’il y a si peu de représentants de Rouliroula.
Tonton demande s’il y a eu des subsides de Handy Sport ?  il n’y en a pas eu.
De plus, Sylvain rappelle que la section Rouliroula pour tous a été dissolue.

Journée sans voiture 2020
Elle aura lieu le 3ème dimanche du mois de septembre, soit le 20/09/2020.
Il faudra organiser 3 balades de 3 niveaux différents  nécessité de 6 bénévoles,
un lièvre et une tortue pour chaque balade. L’appel aux bénévole sera posté par
Jérôme sur le forum.
Le stand doit être réservé 6 mois à l’avance à la Ville de Bruxelles.
Il est proposé d’inviter des clubs étrangers et organiser des balades le matin pour
ceux-ci (balades touristiques) => Il faut s’y prendre longtemps à l’avance !!!
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Pic-Nic
Il  est  proposé  de  réserver  les  deux  dates  suivantes :  le  26/04/2020  et  le
27/09/2020.
Didou est volontaire pour organiser cette activité. Il faudra d’autres bénévoles.
Ce pic-nic sera organisé façon « auberge espagnole ».

9. 6 heures de Rouliroula 2021 Questions + Vote

Si le club souhaite organiser cette activité en 2021, il faut être conscient que cela
va  exiger  beaucoup  de  temps  et  d’investissement.  Il  faudra  au  minimum  6
volontaires pour gérer les postes tels que :

 La communication

 L’intendance

 La course

 La gestion des bénévoles

 La sécurité

 …

Les personnes suivantes se proposent : Tonton, Nico, Franck, Simon, Didou, Fofix.

La décision d’organiser ces 6h est soumise au vote.

 Approuvée
Oui :   11   -   Non :   2   -   Abstention :   6

10. Nouveaux moniteurs 

Les cours à Lasnes ont été supprimés par manque de participants.

Il y a 3 nouveaux moniteurs : Valentin, Simon et Isabelle Laroche (Quad)

Il y a 2 nouvelles assistantes : Fofix et Corine

Présentation de Simon     :  

Il est parisien, patineur depuis longtemps, staffeur, long track. Il a entraîné au 
PUC et à I skate Paris. Il est très orienté technique, efficacité (aller plus vite, 
patiner plus longtemps), pas forcément compétition, qu’il encourage quand 
même (par ex. le Challenge du Grand Nord). Il est sponsorisé à 35%.

Il s’entraine au Bois de la Cambre le samedi matin, mais il peut aussi le faire 
l’après-midi. Il est disponible pour aider les membres de Rouliroula qui le 
souhaitent samedi après-midi, dimanche matin et dimanche en début d’après-
midi. Il propose également d’apprendre à patiner à l’extérieur, même sous la 
pluie.
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Valentin     :  

Il faut l’encadrer et le former. Il faut surtout le laisser faire et corriger ses erreurs 
après le cours. 

Il est proposer de réunir les moniteurs pour en parler. Les dates seront définies 
via Doodle.

Organisation des cours     :  

Cours du samedi à l’ULB (salle réservée de 13h00 à 17h00). Le cours 
intermédiaire est décomposé comme suit :

 15h30-16h00 => échauffement + mise en place de la salle
 16h00 – 17h00 => technique, renforcement musculaire (donné par Simon,

se fait pied nu)

BO suggère de freiner les participants du cours débutant qui voudraient trop vite 
passer dans le cours intermédiaire.

Pour les enfants, comme pour les adultes, l’échauffement est de 1/2 heures.

Sylvain suggère de laisser plus souvent les participants rouler librement dans la 
salle, surtout en hiver. Par exemple, le samedi 1x / mois en hiver pendant 3h-4h 
pour Tonton.

 mini roller disco (avec la sono de la Fédération)

 il faut demander l’accord à l’ULB

11. Nomination, démission ou exclusion d'administrateur
Vote

Christine rappelle qu’elle s’est engagée pour une période déterminée d’un an,
mais elle continue.

Didou s’était engagé pour une période d’un an et cela fait presque deux ans qu’il
est administrateur mais, il souhaite continuer aussi.

Didier BAETENS, Christine Jacobs,
Trésorier Secrétaire
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